
Белгородчина помнит. День скорби 
22 июня – одна из самых трагиче-
ских дат в истории нашей страны. 
По традиции этот скорбный день в 
Белгороде начался в 4 часа утра с 
возложения цветов к вечному огню. 
Одними из первых к монументу Скор-
бящей матери пришли коммунисты 
городской партийной организации 
и представители обкома во главе с 
первым секретарем Комитета БРО 
КПРФ Станиславом Пановым.

«22 июня – скорбный день, он нахо-
дится в сердцах каждого из нас. Белго-

родчина, которая была полностью окку-
пирована фашистами на долгих два года, 
пережила все тяжести и ужасы Великой 
Отечественной войны. Сегодня комму-
нисты и комсомольцы возлагают цветы, 
венки к монументам героев, советских 
воинов-освободителей, - говорит депу-
тат Государственной Думы от КПРФ Сер-
гей Гаврилов. – Чтобы напомнить всему 
миру, какую цену пришлось заплатить 
за освобождение нашей Родины. Чтобы, 
как и 81 год назад, наше общество объ-
единилось. Как и в 41-м году нам нужно 
единство общества, чтобы противосто-
ять серьезным современным вызовам».

Состоялось возложение цветов к 
памятному мемориалу в Старом Осколе. 
Коммунисты собрались рано утром, что-
бы почтить героев, отдавших свои жизни 
за освобождение Родины во время Вели-
кой Отечественной войны.

В традиционном автопробеге по 
местам боевой славы области приняли 
участие комсомольцы Белгородчины. 
Они возложили цветы к воинским мемо-
риалам, развернули знамена, чтобы 
почтить в минуте молчания память совет-
ских воинов, отдавших свои жизни в 
борьбе с фашизмом.

В Ровеньках состоялось памятное 
мероприятие, посвященное героическим 
подвигам наших предков. Прошли они и 
в других городах и селах Белгородской 
области.

Грайворонцы отметили трагиче-
скую дату нашей истории организацией 
выставки. Слова адмирала Макаро-

ва: «Помни войну» - стали названием 
выставки работ местных художников. 
Выставка была организована на улице 
города Грайворон, которая прошла в 
несколько этапов. С разницей в один 
час выставку посетили три группы детей 
и одна группа взрослых. Перед ними 
выступила попечитель – благотворитель 
Мартынюк Людмила Петровна. Ее высту-
пление проходило в виде беседы. На 
вопросы задаваемые Людмилой Петров-
ной дети отвечали с удовольствием. По 
их ответам было видно, что историю 
своей Родины они знают. Выставка про-
должалась до вечера, вход был свобод-
ным. Кроме того, коммунистами Грай-
воронского района во главе с первым 
секретарем Комитета МО КПРФ Олегом 
Бассом были возложены цветы к обели-
скам погибших воинов.
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СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

Г.А. Зюганов: Избавиться от политической глухоты!
21 июня на пленарном заседании Государственной Думы выступил Предсе-
датель ЦК КПРФ, руководитель парламентской фракции партии Г.А. Зюганов. 
Предлагаем вашему вниманию текст его выступления.

Считаю, что Председатель Государ-
ственной Думы поступил правильно, 
когда направил большую делегацию из 
50 человек на Петербургский экономиче-
ский форум. Я как никогда внимательно 
следил за его содержанием, ведь вопрос 
выбора нового курса стоит ребром.

В апреле прошлого года президент 
выступил со своим посланием Федераль-
ному Собранию и подтвердил, что мы 
должны войти в пятерку наиболее раз-
витых стран мира, одолеть вымирание, 
преодолеть бедность и все сделать, что-
бы прорваться в новейших технологиях. 
Но вслед за этим был принят бюджет, за 
который вы голосовали. И в этом бюдже-
те не появилось даже намёка ни на про-
рыв в новых технологиях, ни тем более 
в борьбе с вымиранием и бедностью. В 
результате за прошлый год мы потеряли 
почти миллион человек. В стране рож-
даемость меньше, чем в 44-м, военном 
году. 

Я внимательно выслушал выступле-

ние президента на Петербургском эко-
номическом форуме и отметил почти три 
десятка позиций. У меня с ним не было 
принципиальных разночтений. Ведь и 
в программе КПРФ, которую готовили 
Кашин, Харитонов, Коломейцев, Савиц-
кая, Мельников, Смолин и вся наша 
команда, содержится многое из того, о 
чем говорил президент.

При этом мне было важно замерить 
политическую температуру форума. 
Каким образом мы будем реагировать на 
весомую поддержку со стороны Китая? 
Ведь Председатель КНР Си Цзиньпин 
выступил на форуме безукоризненно – и 
в политическом, и в социально-эконо-
мическом плане. Он протянул нам руку 
и готов максимально способствовать 
выводу планеты из системного кризиса. 
Поддержал нас и руководитель Египта. А 
ведь из Каира хорошо видны и Ближний 
Восток, и вся Африка. 

Я внимательно следил за тем, как про-
ходили основные заседания форума по 

экономическим вопросам. И был просто 
поражен, что команда, которая затащила 
страну в нынешний тупик, ведет себя так, 
будто в мире ничего не происходит. На 
заседании экономической секции сидели 
все те же либеральные деятели во главе 
с Силуановым, Набиуллиной, Орешки-
ным. Они опять повторяли гайдаровские 
мантры. 

В ходе ряда дискуссий никто даже 
не вспомнил ни о стратегическом пла-
нировании, ни о принципиально новой 
налоговой политике. Послушайте, но 
ведь невозможно решать задачи эконо-
мического развития с базовой ставкой 
по кредитам в 15-20%! Невозможно 
двигаться вперед, если вы девять раз 
отказываетесь принимать закон о детях 
войны, которые получают жалкие 12-15 
тысяч и продолжают вымирать.

Я надеялся, что средства массовой 
информации отреагируют на наши обра-
щения. Но затем посмотрел, каким обра-
зом освещался форум и позиция нашей 
партии, предложившей программу выво-
да страны из кризиса. Так вот, КПРФ 
получила на госканалах лишь 3% эфир-
ного времени. Обычно на таких форумах 

журналисты подходили к политическим 
лидерам, руководителям ведущих пар-
тий, брали интервью. Но теперь создает-
ся впечатление, что одна лишь «Единая 
Россия» все решает, за все отвечает и 
всех побеждает. А ведь в социально-эко-
номическом плане мы далеко не побеж-
даем, скорее, проигрываем.

Я полтора часа беседовал с президен-
том. После его предыдущего послания, 
1 июня 2021 года, было опубликовано 
наше открытое письмо «Выполнить волю 
народа – сменить курс». Без изложенных 
там идей невозможно решить ни одной 
проблемы. Президент соглашается, 
предлагает реальные варианты решений, 
но все, кто обязан выполнять его уста-
новки, включая правительство, будто не 
слышат. Тогда каким образом мы смо-
жем войти в пятерку наиболее развитых 
стран? При нынешних темпах развития 
мы вообще окажемся лишь пятнадцаты-
ми! Каким образом мы перестанем выми-
рать, когда полстраны живет на двадцать 
тысяч рублей в месяц и меньше? 
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День памяти и скорби
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Встреча со студентами
В модельной библиотеке №7 г. 

Белгорода состоялась лекция со 
студентами ОГАПОУ «Белгородский 
техникум промышленности и сферы 
услуг». Посвящена она была дню 22 
июня. Именно в этот день в 1941 году 
немецко-фашистские войска вступи-
ли на территорию нашей Родины. По 
всей стране эта дата сегодня извест-
на как «День памяти и скорби». 

Перед собравшимися выступил 
первый секретарь Комитета БРО 
ЛКСМ РФ Богдан Войлоков, который 
рассказал студентам о событиях 
этого судьбоносного дня буквально 
поминутно. Особенно он подчеркнул 
роль советских пограничников, кото-
рые первыми приняли удар на себя. 
Из более 650 пограничных застав 22 
июня бой приняли 485 и ни одна не 
отступила в этот день без приказа. 
Германское командование предпо-
лагало, что на захват границ уйдет 
около 20 минут, однако войска РККА 
держались от нескольких часов до 
нескольких недель, оставаясь уже 
в тылу у немецких войск они про-
должали мужественно сражаться с 
врагом. Из 19600 пограничников в 
первый день войны погибло более 
16000 человек и это событие ста-
ло примером настоящего героизма 
советского солдата.

Вторую часть лекции прове-
ли представители Белгородского 
регионального отделения союза 
советских офицеров: майор Василий 
Федорович Сыромятников, майор 
Анатолий Антонович Валито, Генна-
дий Евгеньевич Галяпин. Старшие 
товарищи рассказали студентам о 
советской армии, о том, как про-
стые люди восприняли известие 
о начале Великой Отечественной 
войны, о тяжелом послевоенном 
периоде восстановления разрушен-
ного хозяйства, а также ответили на 
вопросы присутствующих.

В ходе встречи студенты так-
же смогли услышать историче-
скую запись обращения народного 
комиссара иностранных дел СССР 
В.М.Молотова к советскому народу, 
которое было озвучено диктором 
Ю.Б. Левитаном. Встреча получи-
лась очень насыщенной и инфор-
мативной, студенты узнали много 
нового и уяснили для себя как важно 
изучать историю нашей страны.

Знамя нашей Победы
22 июня состоялся товарищеский 

футбольный матч «Кубок Победы» 
между командами Всероссийского 
общества глухих и «Спартак-КПРФ». 
Спортивное состязание началось с 
возложения цветов к вечному огню 
в центре города, в знак памяти о 
жертвах, которые принесла с собой 

самая страшная война за всю исто-
рию человечества.

В ходе игры комсомольцы рисо-
вали копии Знамени Победы для 
соревнующихся команд, рассказы-
вая игрокам о первом и последнем 
днях войны, об испытаниях, с кото-
рыми столкнулись советские люди, 
и об их беспримерном мужестве и 
героизме. По окончании матча изго-
товленные знамена были вручены 
командам с пожеланием всегда пом-
нить нашу историю и не позволять 
её кому-либо переписывать.

Пресс-служба БРО КПРФ

С 2020 года мною неоднократно направлялись обраще-
ния в администрацию г. Белгорода с просьбой принять 
меры по сохранению памятника К. Марксу и Ф. Энгель-
су, который установлен в Центральном парке культуры 
и отдыха им. В.И. Ленина. 

11 октября 2020 года 
памятник был поврежден 
- отсутствует кисть руки у 
скульптуры К.Маркса. Кроме 
этого, несмотря на то что дан-
ный памятник является объ-
ектом культурного наследия 
– памятником истории регио-
нального значения (Решение 
малого Совета Белгородского 
областного Совета народных 
депутатов № 135 от 28.11.1992 
г.), территория вокруг памят-
ника, постамент, скульпту-
ры К.Маркса и Ф.Энгельса 
находятся в неудовлетвори-
тельном состоянии. Админи-
страция г. Белгорода в ответ 
на мои обращения неодно-
кратно определяла сроки 
начала выполнения работ по 
ремонту и благоустройству 
территории, но спустя 2 года 
памятник истории региональ-
ного значения так и остается в 
полуразрушенном состоянии. 

11 мая мною направлено 
еще одно обращение, в кото-
ром я потребовал начать 
работы по благоустройству 
территории вокруг памят-
ника и его ремонту. А в 
случае, если администра-
ция г. Белгорода будет и 

далее дистанцироваться от 
решения вопроса по сохра-
нению памятника истории 
регионального значения, то 
вынужден буду обратится в 
прокуратуру г. Белгорода в 
целях сохранения памятника 
истории регионального зна-
чения, привлечения к ответ-
ственности виновных лиц, 
создающих на протяжении 
двух лет условия, который 
могут привести к разруше-
нию памятника.

17 июня поступил ответ, 

в котором снова обозначены 
сроки проведения работ: до 
5 августа - ремонт постамен-
та и тумб ограждающих кон-
струкций, до конца текущего 
года - ремонт скульптуры. 22 
июня мэр города Антон Ива-
нов поставил данный вопрос 
на «особый контроль». 

К счастью, на этот раз 
работы все же начались. 
Будем держать вопрос о 
ремонте памятника на кон-
троле и далее. 

Фото: t.me/el_daimmax

Депутат 
Белгородского горсовета

Игорь ЦеВМеНКО

Сохраняя историю
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Мы разделяем идею проведения 
военно-политической операции по борь-
бе с нацизмом и по демилитаризации 
Украины. Мне симпатичны слова гла-
вы государства об укреплении нашего 
суверенитета. Но, общаясь сегодня с 
журналистами, я обратился через них к 
президенту и задал вопрос: что именно 
вы имеете в виду под суверенитетом? 
Понятие «суверенитет» происходит от 
слова «суверен». Это носитель верхов-
ной власти в государстве. Им может 
быть и диктатор, и монарх, и олигархия.

А ведь есть ещё суверенитет народа. 
И его мы впервые в нашей тысячелетней 
истории приобрели в Октябре 17-го, ког-
да народ стал управлять страной и опре-
делять государственную политику. Это 
обеспечило колоссальный взлет вели-
кой державы: и нашу Победу, и прорыв 
в космос, и достижение стратегического 
ядерного паритета. Но как только этот 
суверенитет был предан, так посыпались 
все конструкции государства. 

Есть суверенитет экономический и 
технологический. Президент четко опре-
делил эти понятия. Но какой можно обе-
спечить технологический суверенитет, 
если вы тратите на фундаментальную 
науку в четыре раза меньше средств, чем 
необходимо? Если у вас образование 
пущено под откос? Если у вас высшее 
образование получают люди, не окон-

чившие нормальную среднюю школу? 
Давайте удваивать финансирование 

науки и образования! Об этом много раз 
говорили и Жорес Иванович Алферов, 
и Иван Иванович Мельников. Но порой 
возникает такое ощущение, будто мно-
гие в этом зале просто оглохли!

Разъясните, каким образом вы наме-
рены устранять главные опасности – 
раскол общества, который нарастает 
невиданными темпами, износ оборудо-
вания, превысивший 60%? Как вы соби-
раетесь преодолеть технологическое 
отставание, если не хотите нормально 
учить и лечить граждан? Ещё раз напо-
минаю этот пример: в военном 42-м году 
мы тратили на образование больше, чем 
сегодня. А в 50-м году уже каждый пятый 
советский рубль шел на эти цели. 

И еще одна сторона вопроса. Мы 
проводим наше заседание накануне Дня 
Памяти и Скорби. Я изучал войну не по 
басням Яковлева, Коротича и всей этой 
сволочи, которая плевала в колодец 
нашей общей памяти и на могилы моих 
близких. Мой отец начал войну в пер-
вый же день, в 30-летнем возрасте, на 
границе с Бессарабией. Я спрашивал 
его: почему мы так отчаянно сража-
лись за Одессу и за Севастополь, где 
он потерял ногу? И он сказал, что, если 
бы мы фашистов не задержали на пару 
месяцев, им удалось бы раньше выйти 
к Волге и к Сталинграду. А по Волге на 
80% осуществлялось снабжение нашей 

армии бакинским топливом. Перережь 
немцы эту транспортную артерию – у нас 
бы встали все танки и самолеты. Поэто-
му мы и дрались до последнего.

Двое братьев отца погибли на фрон-
те. Один похоронен в Белоруссии, дру-
гой – на Украине. Третий брат приписал 
себе два года и в семнадцать лет пошел 
освобождать Кенигсберг. Его там дваж-
ды тяжело ранило. 

Я тщательно изучил Кенигсбергскую 
операцию. Кенигсберг был самой укре-
пленной крепостью на всем простран-
стве Европы. Его обороняли 130 тысяч 
фашистов. Операция началась в апреле 
45-го, за месяц до Победы. Я спросил у 
дяди: как же вы смогли его взять? Мне 
это казалось невозможным. Он ответил: 
мы промерили каждый шаг, подробно 
изучили опыт других операций, и я напе-
ред знал каждое свое движение. Вот 
почему мы и взяли крепость за три дня.

Ровно столько же – 130 тысяч укра-
инских нацистов сегодня стоят против 
Донбасса. И они лупят по Донецку вот 
уже 130-й день. Если нужно, давайте 
соберемся на закрытую встречу и дадим 
Армии все, что необходимо! Когда мне 
говорят, что доброволец должен сам 
покупать себе форму, я не могу чувство-
вать ничего, кроме возмущения! Будучи 
сержантом Советской Армии, я имел 
пять комплектов формы. Это больше, 
чем сегодня имеет командир подводно-
го крейсера. Сейчас перед нами стоит 

исключительно принципиальный вопрос. 
И мы обязаны справиться с проведением 
спецоперации на Украине!

Наша страна умела достойно решать 
такие вопросы. У нас есть уникальный 
опыт. Я принимал присягу под Минском, 
в Уручье. Спустя годы, президент Бело-
руссии Лукашенко лично возил меня на 
«линию Сталина». Но первая атака на 
Советский Союз в перестроечные време-
на начиналась с атаки на пакт Молотова 
– Риббентропа. И я спросил у своих бело-
русских друзей: почему эта свора привя-
зались к пакту? Они говорят: если бы мы 
этот договор не заключили, не отодви-
нули границу на 250 километров, война 
началась бы с эстонской границы. Это 140 
километров до Ленинграда. А фашисты в 
первые дни войны продвигались со ско-
ростью 30 километров в сутки. И никакая 
Ладога нам бы не помогла. Если бы их не 
задержали в Одессе, в Севастополе и на 
Севере, они бы сходу взяли Москву.

Сейчас мы воюем со всей Европой. 
Откуда на Украине появились иностран-
ные гаубицы, откуда снаряды? Что они, с 
неба упали? Так давайте поможем нашей 
Армии! Ведь на Донбассе мы спасаем 
прежде всего себя, свой мир, свою исто-
рию и свою Победу. Значит надо про-
являть волю и солидарность. Но «партия 
власти» пока что действует в одиночку и 
проигрывает.

Печатается в сокращении.

Г.А. Зюганов: Избавиться от политической глухоты!

День памяти и скорби
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Наша справка: 
Сергей Георгиевич Черепанов – 

член КПРФ с 2018 года. С 1992 года 
работает на Оскольском электроме-
таллургическом комбинате, где про-
шел путь от слесаря-ремонтника до 
ведущего специалиста теплосилового 
цеха. За время трудовой деятельности 
на комбинате был отмечен почетными 
грамотами и признан рационализато-
ром энергетики АО «ОЭМК им. А.А. 
Угарова». 

В апреле 2021 года был избран 
председателем Совета Староосколь-
ского МО БРОО «Дети Великой Отече-
ственной войны».  Выступил с ини-
циативой о расширении социальной 
поддержки граждан, относящихся 

к категории «Дети войны». Для этой 
категории граждан сформированы 
обращения в Белгородскую областную 
Думу о предоставлении им: бесплатно-
го проезда на общественном транспор-
те, бесплатного протезирования зубов, 
снижения тарифов по оплате газа на 
отопление частного дома.  Организо-
вана регулярная воспитательная рабо-
та среди школьников - члены органи-
зации посещают тематические класс-
ные часы в младших классах и делятся 
своими воспоминаниями. Проведены 
презентации книг «Дети войны: голос 
правды», книги переданы в школьные 
библиотеки.  Работает общественная 
приемная БРОО «Дети ВОВ». За время 
проведения приемов сформированы 
запросы в администрацию Староо-

скольского городского округа по про-
ведению ремонтов детской стоматоло-
гической поликлиники, придворовых 
территорий, а также открытие нового 
маршрута общественного транспорта. 
Все направленные запросы вошли в 
графики проведения работ на 2022-
2024 годы. Ведется работа по под-
держке членов Старооскольского МО 
БРОО «Дети ВОВ», попавших трудную 
жизненную ситуацию. Работает теле-
фон «доверия». Создана система вза-
имной поддержки членов организации, 
они находятся на постоянной связи и 
общаются между собой. Благодаря 
слаженной работе членов организации 
требования и просьбы «Детей войны» 
слышат в администрации города и 
области.   

ПУБЛИКАЦИЯ АГИТАЦИОНЫХ МАТеРИАЛОВ
В соответствии с пунктом 6 статьи 50 Федерального 

закона от 12 июня 2002 года № 67-Ф З «Об основных 
гарантиях избирательных прав и права на участие в 
референдуме граждан Российской Федерации», частью 
6 статьи 58 Избирательного кодекса Белгородской 
области от 1 апреля 2005 года № 182 редакция газеты 
«Слово коммуниста» БРО КПРФ сообщает о готовно-
сти предоставить печатную площадь для размещения 
агитационных печатных материалов на платной основе 
в газете «Слово коммуниста» каждому кандидату при 
проведении дополнительных выборов депутата Белго-
родской областной Думы Совета седьмого созыва по 
Ракитянскому одномандатному избирательному округу 
№ 18 11 сентября 2021 года.

Для кандидата в депутаты, выдвинутых избиратель-
ным объединением «БЕЛГОРОДСКОЕ РЕГИОНАЛЬ-
НОЕ ОТДЕЛЕНИЕ КОММУНИС-ТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», цена 1 кв. см печатной 
площади составляет 25 рублей (НДС не предусмотрен). 

Для других кандидатов, участвующих в дополни-
тельных выборах депутата Белгородской областной 
Думы Совета седьмого созыва по Ракитянскому одно-
мандатному избирательному округу № 18, цена 1 кв. 
см печатной площади составляет 500 рублей (НДС не 
предусмотрен).

Публикация агитационных материалов в газете про-
изводится после их предварительной оплаты в соот-
ветствии с договором, заключенным между редакцией 
и субъектами агитации.

ПУБЛИКАЦИЯ АГИТАЦИОНЫХ МАТеРИАЛОВ
В соответствии с пунктом 6 статьи 50 Федерального 

закона от 12 июня 2002 года № 67-Ф З «Об основных 
гарантиях избирательных прав и права на участие в 
референдуме граждан Российской Федерации», частью 
6 статьи 58 Избирательного кодекса Белгородской 
области от 1 апреля 2005 года № 182 редакция газеты 
«Слово коммуниста» БРО КПРФ сообщает о готовно-
сти предоставить печатную площадь для размещения 
агитационных печатных материалов на платной основе 
в газете «Слово коммуниста» каждому кандидату, изби-
рательному объединению при проведении выборов 
депутатов Совета депутатов Губкинского городского 
округа четвертого созыва 11 сентября 2021 года.

Для избирательного объединения, кандидатов в 
депутаты по одномандатным избирательным округам, 
выдвинутых избирательным объединением «ГУБКИН-
СКОЕ МЕСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», цена 1 кв. см 
печатной площади составляет 25 рублей (НДС не пред-
усмотрен). 

Для других кандидатов, избирательных объедине-
ний, участвующих в выборах депутатов Совета депута-
тов Губкинского городского округа четвертого созыва, 
цена 1 кв. см печатной площади составляет 500 рублей 
(НДС не предусмотрен).

Публикация агитационных материалов в газете про-
изводится после их предварительной оплаты в соот-
ветствии с договором, заключенным между редакцией 
и субъектами агитации.

ПУБЛИКАЦИЯ АГИТАЦИОНЫХ МАТеРИАЛОВ
В соответствии с пунктом 6 статьи 50 Федерального 

закона от 12 июня 2002 года № 67-Ф З «Об основных 
гарантиях избирательных прав и права на участие в 
референдуме граждан Российской Федерации», частью 
6 статьи 58 Избирательного кодекса Белгородской 
области от 1 апреля 2005 года № 182 редакция газеты 
«Слово коммуниста» БРО КПРФ сообщает о готовно-
сти предоставить печатную площадь для размещения 
агитационных печатных материалов на платной основе 
в газете «Слово коммуниста» каждому кандидату, изби-
рательному объединению при проведении выборов 
депутатов Совета депутатов Старооскольского город-
ского округа четвертого созыва 11 сентября 2021 года.

Для избирательного объединения, кандидатов в 
депутаты по одномандатным избирательным округам, 
выдвинутых избирательным объединением «СТАРО-
ОСКОЛЬСКОЕ МЕСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ КОММУНИСТИ-
ЧЕСКОЙ ПАРТИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», цена 1 
кв. см печатной площади составляет 25 рублей (НДС не 
предусмотрен). 

Для других кандидатов, избирательных объедине-
ний, участвующих в выборах депутатов Совета депу-
татов Старооскольского городского округа четвертого 
созыва, цена 1 кв. см печатной площади составляет 500 
рублей (НДС не предусмотрен).

Публикация агитационных материалов в газете про-
изводится после их предварительной оплаты в соот-
ветствии с договором, заключенным между редакцией 
и субъектами агитации.

С началом специальной военной 
операции началась и наша помощь 
военнослужащим. Сначала просто про-
вожали ребят, которые ехали по нашим 
чернянским дорогам, многие выходили 
из домов, махали вслед проезжающим 
машинам. Кто с флагом, кто с косынка-
ми. Мальчишки, как и известный на всю 
России белгородский паренек Леша, 
отдавали честь солдатам. 

Очень скоро наши женщины, не сго-
вариваясь, начали готовить. Сначала 
пекли пироги… А как стараются хозяй-
ки! Пекут на славу. Увидев такое дело, 
собрались и заказали в Старом Осколе 
целую партию. Заодно узнали, что там 
10 тысяч пирожков испекли для солдат. 
Наши женщины предложили, мол, чем 
мы хуже? Давайте больше испечем. Так и 
пошло. Теперь они у нас – традиционное 

угощение для военнослужащих, без них, 
можно сказать, никуда и не приезжаем.

А по весне на дороге выстроились 
целые импровизированные полевые кух-
ни. И борщи, и каши, и мясо всех видов. 
Старались, чтобы горяченькое попало 
ребятам.

Регулярно по выходным стара-
емся наведываться к военнослу-
жащим. Вот недавний субботний 
рейс: привезли воду, сладости 
и, конечно, пироги, испеченные 
нашими чернянскими женщинами 
для ребят-военнослужащих.

Не так давно поздравляли 
наших районных медсестер из 
ЦРБ с Днем медика. И получил 
приятную «ответочку» – меди-
каменты для военнослужащих. 
Связь наладили крепкую, чтобы 

были здоровы и сыты, а главное – чтобы 
каждый воин-защитник чувствовал нашу 
поддержку.

Секретарь Комитета Чернянского 
МО КПРФ Николай ГРИГОРЬеВ

Помощь военнослужащим

Детям войны – особое внимание

Курс – на социальную 
ориентированность бюджета

В своей политической деятельности 
Артём Ахадов руководствуется, прежде 
всего, наказами и интересами избирате-
лей. Благодаря постоянно проводимым 
приёмам граждан сформировал основ-
ные направления своей деятельности – 
осуществление контроля в сфере ЖКХ, 
в строительстве и развитии дорожной 
инфраструктуры.

Многие обращения, полученные во 

время личных приёмов, взяты в работу 
на 2022-2023 гг., их реализация уже 
включена в бюджет Старооскольского 
городского округа.

В Совете депутатов Староосколь-
ского городского округа Артём Аха-
дов отстаивает концепцию социаль-
ной ориентированности бюджета 
в сферах ЖКХ, здравоохранения и 
транспорта.

Наша справка: 
Артём Фёдорович Ахадов 

1989 года рождения. Депутат 
Совета депутатов Староосколь-
ского городского округа. 

С ноября 2020 года – руково-
дитель фракции КПРФ в Совете 
депутатов Старооскольского 
городского округа. 
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Беженцы из ДНР, ЛНР и пострадав-
шие из белгородского села Журав-
левка побывали на концерте в Цен-
тре молодежных инициатив

В Белгороде, в концертном зале 
ОГБУ «Центр молодежных инициатив» 
состоялся первый отчетный концерт тан-
цевального пространства «Прайд». Коли-
чество зрителей было более 400 чело-
век. Спонсором мероприятия выступил 
руководитель БОО ООД «ВСД «Русский 
Лад» Сергей Стольников. «Русский Лад» 
помог подготовить фотозону, а также 
организовал участие детей беженцев из 
ДНР, ЛНР и пострадавших белгородцев 
из села Журавлевка на концерте. Меро-
приятие такого формата стало одним из 
самых эффектных, с большим числом 
положительных отзывов. 

«Русский Лад» 
организовал праздник 

для детей-беженцев

«Внимание! Говорит Москва! Передаём важное правительственное сообще-
ние! Граждане и гражданки Советского Союза, сегодня в четыре часа утра без 
всякого объявления войны германские вооружённые силы атаковали границы 
Советского Союза! Началась Великая Отечественная война советских наро-
дов против немецко-фашистских захватчиков! Наше дело правое! Враг будет 
разбит! Победа будет за нами!» - именно эти слова голосом Юрия Левитана 80 
лет тому назад вошли в сердца советских граждан и стали призывом к защите 
Родины.

Эти слова заставляют сердца людей 
замирать. Вспоминать какой ценой была 
одержана Победа, та самая, которая 
одна на всех. В этот день особенно чув-
ствуется долг каждого из нас хранить 
историю и передавать ее будущим поко-
лениям.

В ночь с 21 на 22 июня комсомоль-
цы провели ежегодную вахту памяти, 
собравшись ночью у мемориального 
комплекса «Вечный огонь» на Собор-
ной площади г. Белгород. Комсомольцы 
почтили память погибших минутой мол-

чания и отправились в путь по памятным 
местам боевой славы.

Следующей остановкой стала Брат-
ская могила «76 павших советских вои-
нов», которая находится перед зданием 
аэропорта.

К четырём часам утра юные ленинцы 
прибыли к мемориалу «В честь героев 
Курской битвы» в Яковлевском районе. 
В июле-августе здесь разыгралось одно 
из крупнейших сражений Второй миро-
вой войны. Боевые действия начались 12 
июля в 8.30 после пятнадцатиминутной 

артиллерийской и авиационной подго-
товки. Две мощные «лавины» устреми-
лись друг другу навстречу. Советские 
танки на полном ходу врезались в боевые 
порядки танков противника, как бы про-
низав боевой строй врага. На небольшом 
участке местности с обеих сторон одно-
временно в бою участвовало свыше 100 
танков, значительное число артиллерии 
и крупные силы авиации. То, что проис-
ходило 12 июля очевидцы сравнивали с 
адом: небо померкло от тысяч самоле-
тов, после стало черным от танков. Гро-
хот артиллерийской канонады, взрывы.

Перед ребятами выступили секретари 
Белгородского регионального отделения 
ЛКСМ РФ Богдан Войлоков и Екатерина 
Долгова, которые подчеркнули, что очень 
важно помнить о том, что мы являемся 
наследниками защитников нашего Отече-
ства от коричневой чумы, коммунистами, 
и поэтому нам особенно важно сохранять 
память о Героях, которые положили свои 
жизни за свободу и независимость своей 
социалистической Родины, за дости-
жения пролетарской революции. Также 
перед комсомольцами выступил вете-
ран комсомольской организации Артем 
Малыхин, коммунисты Олег Хорошилов и 
Александр Виноходов, которые не только 
сказали о значимости этого дня, но также 
напомнили присутствующим о том, что 
непросительно забывать уроки истории, 
ведь за такое невежество неминуемо 
следует расплата.

Закончилась «Вахта памяти» возло-
жением цветов к памятным мемориалам 
в Разумном и Старом Осколе. 

Пресс-служба 
БРО ЛКСМ РФ

Комсомольцы провели традиционную вахту Памяти

Наша справка: Евгений Анатольевич 
Архипов, депутат Совета депутатов Ста-
рооскольского городского округа. График 
приёма граждан: первый и третий четверг 
каждого месяца с 10:00 до 12:00 по адре-
су: г. Старый Оскол, ул. Урицкого, 14

За период 2021-2022 гг. положительно 
решён ряд основных вопросов. А именно: 
в апреле 2021 года прекращены работы и 
проведен демонтаж вышки сотовой свя-
зи 5G возле детской площадки в районе 
Сквера Металлургов микрорайона Олим-
пийский;  в июне 2021 ко Дню защиты 
детей установлен детский игровой горо-
док в посёлке Ветеранов; в сентябре 2021 
изменен автобусный маршрут 33С, добав-
лены 2 остановки; в апреле 2022 установ-
лено уличное освещение по ул. Майской и 
ул. Тулинова; произведено асфальтовое 

дорожное покрытие по ул. Тулинова.
Есть ряд приоритетных направлений в 

работе Евгений Архипова, которые взяты 
под контроль. Среди них – асфальтиро-
вание дорожного покрытия участка по 
ул. Ярморочная между домами 21 и 36. 
Это необходимо для того, чтобы прод-
лить движение маршрутного автобуса 
и прохода к детской площадке. Также 
необходимо асфальтовое дорожное 
покрытие между ул. Севастопольская 
д.36 и Михайловская д.37. Под контролем 
депутата находятся и вопросы улично-
го освещения по ул. Сергиевская, ул. 
Ровенская. ИЖС «Пушкарские дачи» и в 
«Поселке Ветеранов» по ул. Тебекина, ул. 
Болтенкова, ул. Анпилова. Необходима 
установка пешеходного перехода на ул. 
1-й Конной Армии в месте пересечения с 
ул.Анпилова;  знаков 5.21 «Жилая зона» 

на въездах в «Посёлок Ветеранов» на 
улицах Анпилова, Репкина, Тебекина;  
остановок по улице 1-й Конной Армии в 
районе «Посёлка Ветеранов»; 4-х лежа-
чих полицейских для безопасности дви-
жения по ул. Титова.

Также нужно полностью выполнить 
капительный ремонт домов 20, 21 в микро-
районе Жукова, которые были построены 
в 1978-79 гг. Внешние фасадные работы 
проведены. Но внутренние стояки водо-
снабжения, канализации и отопления не 
заменены. 

Есть также немало других вопросов, 
которые требуют незамедлительного 
решения. Евгений Архипов считает, что 
в его работе важны как большие, так и 
малые вопросы. Главный ориентир на то, 
что волнует старооскольцев. 

Важны вопросы как большие, так и малые

С начала года было рассмотрено 
шесть  вопросов, среди них: о внесении 
изменений в Положение о дополни-
тельных выплатах гражданам, предо-
ставляемых за счет средств бюджета 
Старооскольского городского округа; 
о внесении изменений в Порядок при-
ватизации служебных жилых помещений 
специализированного жилищного фонда 
Старооскольского городского округа; о 
ходе исполнения решения Совета депута-
тов Старооскольского городского округа 
от 17 ноября 2017 года № 29 «Об утверж-
дении Порядка установки памятников, 
мемориальных досок и иных памятных 
знаков на территории Старооскольского 
городского округа».

Многие вопросы Светлана Сычева 
берет в работу во время личных прие-

мов. Так, к ней обратились жители микро-
района Весенний, чтобы помочь в ремонте 
постамента памятника советско-болгар-
ской дружбы.  Реконструкция аллеи и 
ремонт основания памятника намечены на 
2023 год. Эта тема поднималась также на 
недавней встрече депутатов коммунистов 
с главой Старооскольского городского 
округа А.В.Чесноковым. Помогает депутат 
с благоустройством дворовых территорий 
многоквартирных домов 5 и 5а в микро-
районе Юность. Уже получены письмен-
ные ответы от администрации города, 
вопрос по благоустройству взят под лич-
ный контроль.

Еще одна сторона работы – участие 
в значимых для старооскольцев меро-
приятиях. Так, 9 мая депутат-коммунист 
поздравляла ветеранов и участников 

Великой Отечественной Войны. 25 мая на 
последнем звонке поздравила выпускни-
ков старших классов. А 27 мая во время 
выпускного в детском саду вручила ребя-
там детские энциклопедии.

«Понимаю и разделяю недовольство 
многих старооскольцев недостаточным 
благоустройством, другими не решенны-
ми проблемами инфраструктуры города. 
Считаю, что в силах Совета депутатов 
городского округа изменить многие 
аспекты жизни граждан в лучшую сторо-
ну», - говорит Светлана Сычева.

Люблю помогать людям Наша справка: 
Светлана Михайловна Сычева, депутат 
фракции КПРФ. Председатель комиссии 
по социальной политике Совета депута-
тов Старооскольского городского округа. 
По образованию – экономист. 

Уважаемые жители г.Белгорода!

1 июля 2022 года с 11:00 до 13:00 часов 
депутат Белгородской областной Думы

ШеВЛЯКОВ Валерий Алексеевич

будет проводить прием граждан по 
личным вопросам по адресу: 

г.Белгород, ул.Попова, д.34, каб.24.
Предварительная запись граждан 

и справки по телефону: 
8 (961) 176-77-39


